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TIVE団員各位

コロナが収まりつつの状況は
嬉しくもありますが決して油断は出来ません、、、

とは言え多くの団員が復帰出来た事は大変嬉しく有り難く思います。

再来年に演奏会の実現を見据えつつ
譜読みが重要なのは言うまでもありませんが、

歌う為の筋トレも必要です。
その為には、せめて声のテンションを保ちつつ

リズム読みをする事が重要です。
リズム読みの具体的な方法は伝えてありますが、
家で実践するのには強い意志が必要です。

たとえ5分でも良いので、日々努力する事を期待しています。

更に団員の増強も重要課題です。
難しい事ではありますが団員を増やさねばなりません。

団員の知恵を結集して事に当たって下さい。
日々怠りなく協力し合って下さい。

来年は団員も増えて
8声部揃って合唱が出来る状況になることを祈念します。

皆で良い年にしましょう！
金井 敬



2021年心に残ったこと…
(え~！ショパンコンクールじゃないの?? と言われそうですが)

"つば九郎"と共に心底応援し続けた球団が、日本一になったこと！
但し勝ち負けではなく、一つ一つの試合で様々なドラマを見せてもらいました。

誰もが集中して全力を出すこと。外国人選手が寄り添い励まし合う姿。
41歳の投手の言葉「年齢は関係ない、いつもルーキーの気持ちで！」
何よりも、日本一になる2ヶ月程前選手全員に「絶対大丈夫」と言い切った監督。

1人ができること、チームとは…沢山のことを教えてくれてありがとうを言いたい気持
ちです。

TIVEも回を重ねる毎に参加される方が増え嬉しい限りですね。
一丸となって2023年春を目指すべく、又できる限りお役に立ちたいと思います。
来年もどうぞ宜しくお願い致します。
前川陽子

今年は少し不思議な１年でした。例年ですと、あんな演奏会があった、あの仕事が
楽しかった、勉強になった、……など色々あるのですが、やはり今年は振り返ったと
きに思い返すことが少なく感じます。
なんとなく薄いというか、スカスカというか……。
それでも1年が経ち、（今年はこれで終わってしまうんだなぁ……。）という気分で
す。

それでもプライベート（家庭）のほうは倍くらい忙しくなりました。
息子が小学生になったのですが、毎日の宿題、放課後の学童クラブへの迎えに、
習い事。親が係ることが多くなった分、怒る回数も多くなり、葛藤することも増えま
した（笑）
家族とは、「コロナでも楽しく、コロナだからできることを探して過ごそう」と

思って生活しています。そうはいっても簡単にはいかないのですが、入場者数5000
人
限定の日にディズニーシーに行き、すべてのアトラクションに並ばずに乗るという一
生に一度の経験をしました（笑）。
10月のとある金曜日には愛知県で演奏会があったのですが、息子と夫も金曜日に愛

知県入りし日曜日まで2泊3日の旅行をしました。
感染状況を見ての判断だったので直前に決めましたが、
コロナ禍なので新幹線もホテルもすぐに
予約することができました。
あまり活動ができない１年でしたが、
家族ともわずかながら思い出ができました。

最近は先が見えないことばかりですね。
でも何もしないでいるのも悲しいものです。出来る範囲で、
出来ることを、良い決断で進んでいきたいと思います。
来年も、音楽が傍にあり、皆さんの生活が
より豊かなものになりますように。
ご多幸を心からお祈りしております。

広瀬奈緒



クリスマスを前に、皆さんに伺いました

１）ニックネーム
（新しい仲間も増え、誰？とならない為にもニックネームも教えて頂きました）

２）クリスマスの季節に聴きたい曲、読みたい本（お話)、観たい映画、訪れたい場所など
３）2021年を振り返って、ほっこりした出来事、景色、話題など

長瀬 靖子S1 
1)特にありません
2)クリスマスといっても、いつも何も無く過ごすのですが、
今年はロ短調を聴いてみようかな。

3)マスク生活が長くなり、人と距離をとることも、普通になりむしろ密接が気になる
ようになってしまいました。ただ、どの様な状況でも歌を歌えることは幸せだと
改めて思います。様々な事情で、練習に参加できずにいる方は、本当に辛い思いを
されていることと思います。あきらめずにみんなで乗越えましょう。
皆様、良いクリスマスを！
そして来年こそはみんなで一緒に歌えるようになりますように！

中野光子:S2 
1)みこ
2)メサイアをぜひ聞きたいです。
3)ＬＩＮＥ上で、二葉さんの誕生日に
高原さんが角野隼斗さんの
happy birthday変奏曲を送ったこと。
以後私は彼のファンです。

金子幸代:S1 
1)ハイジ または ねこ
2)それはもう、なんと言ってもジングルベルです🎄
3)ウチのインコは意外とお友達多い。
インコがチュンチュン鳴いてるときはスズメ、
キュウキュウのときはキジバトが庭に来てました。
“あの子達にご飯をあげて”と私に合図してるのです。
もちろん毎日あげてますよ。

奥村直登:T
1)なお
2)カンタータ29番、クリスマスキャロル、
近くの修道院

3)思い当たりません

石川祐子:S2 
1)ゆうこさんと呼んでください。普通に。
2)J.S.BACH の羊は安らかに草を食み
若い頃良く仲間と演奏しました。

3)娘のおかげでARMYになったこと

葛西真理:S2 
1)まりさんが三人になったので、どうしようかなあ
2)ウィーンのクリスマスマーケット

銀座松屋
3)せせらぎ館でTIVEのみんなに再会できて、
そのまま近くの古墳を見に行ったら最高によい景色を
見ることができました❤よい思い出になりました❤
河原に向かってドナノビスでも歌えたらさらに良かった
かもですが、緊急事態宣言中でしたので放歌は我慢した。
というのは内緒。



殿村健朗:T 
1)特にありません。
2)聴きたい曲：沢山ありますが ”Ｏ ＨＯＬＹ ＮＩＧＨＴ”を上げてみます。
理由は自分が中高時代、学内の合唱団で毎年この時期になると（夏休みが終わり
２学期に入ると）ほかの賛美歌など一緒に練習が始まり、クリスマス礼拝で
歌っていました。勿論日本語ですが。ほかにはメサイヤからハレルヤも歌いました。
訪れたい場所：ありますがこれは昨年までのではあるけれど
写真も添えて報告したいと思います。大船渡の教会のライトアップです。

3)ほっこりした・・・ あったかな？
ほっこりではないがこの一年地域の合唱団の練習で借りている幼稚園からよく、

「コロナが蔓延しているので今月は用心のため練習で使わないでください」
という連絡とか注文があり、団の団長をしていると半分ノイローゼ気味になりました。
これも団長の使命かと思います。

持田 忍:A 
1)もっちゃん
2)やはり、賛美歌。
銀座教文館書店の売り場に行くと、立ち止まって、聞き入ります。
たまたま通りがかった教会で、練習が聞こえてきたら、もう足は釘付けです。

3)私が話すとオタクネタになりますが。
4月に、山梨の横溝正史館に行き、管理人さんと楽しーく、探偵小説談義が出来ました。
縁側に座って、山並みを見ながら、おどろおどろしい話で、盛り上がりましたでいいかな？

殿村サンタ登場！

浜崎千鶴:S1 
1)ちづねぇ
（ちづ被りしてるし高校時代の呼名)
2)聴きたい曲はメサイア、
お話やお出かけはないなぁ。

3)家の近くに子供たちの同級生のママさん達が
ハンドメイドのお店を開きました。
仕事の合間にお花やアクセ、小物とかを
買って心を癒しています。

三好菜穂子:A 
1)ジンバちゃん（ジンバブエにいたから）
2)王道のＯh holy night ､
天使のパン､
take6の アルバムHe is Christmas

3)四季折々の花の風景に癒されています。
今年は夏の甲子園に応援に行けました📣
来年はTIVEにも復活して
マスクなしで歌を歌いたいです。



福島幸子:S1
1) 特にありません。福ちゃんでも福っちでも何とでもお呼
びくださいませ。ちなみに学生時代のあだ名はは「トマト」
でしたがさすがにもう恥ずかしい！

2)やっぱり山下達郎の「クリスマス・イブ」ですね！私にとっ
て永遠のクリスマスソングです。

3)11月に家族と２年以上ぶりに温泉に行ったこと。大きなお
風呂に浸かっての～んびり幸せな気分を久々に味わいまし

た。
でも、何と言っても今年のほっこり一番は皆さんとまた一緒
に歌えるようになったこと！ 仲間と歌える喜びをかみしめて
います。

二葉 亜貴:S2 
1)あきちゃん
2)曲：マイケルブーブレのアルバム「ｃｈｒｉｓｔｍａｓ」

今時期しか聴けない。バッハの「クリスマスオラトリオ」
メサイアや第九はいつでも聴くけどこれは
この時期しか聴かない（笑）。
槇原敬之の「雪に願いを」この時期いつも慰めてくれる。

本：好きで捨てられない絵本が２冊あって、そのうちの
1冊がちょうどクリスマスの話「子うさぎましろのお話」。サンタさんやさしい。

映画：最近見た映画のラストがクリスマスだったので
あげておきます。「グリーンブック」「ラブ・アクチュアリー」

場所：実は一年で晩秋から今頃が一番嫌いな季節。
日に日に暗くなりどんどん寒くなり、私はひとりぼっちなんだ
と思い知る。気づかないよういつも努めているのに。
だからどこにも行きません。寒いし、さみしいから。

（引きますね、すいません（́・ω・｀）
「ラブ・アクチュアリー」なんか見たのがいけなかったか・・・）

3)「ミライトワとソメイティ」「上野の白黒親子」
「世界ネコ歩き」癒されてます。ありがとう。

加藤典子:A 
1)のりちゃん
2)バッハの｢クリスマスオラトリオ｣ 。
四半世紀前に初めてJCA合唱団で歌った時、心が踊りました。
TIVEでも歌いたいなぁ🎵

3)ほっこりと言えるかどうか、ですが、真子様のご結婚、愛子様のご成人と、
今年はいつになくご皇室が身近に感じられた一年でした。
我が娘も今年で二十歳。子育てもそろそろ終盤です。

沢田高志:B 
特に思い浮かびません

中川智津子:S2 
1)相変わらず旧姓なかがわでお願いします！
2)イルミネーションがたくさんある場所✨
3)ふわふわの食パンを１斤買い、めちゃめちゃ分厚く
切ってフレンチトーストを作ったこと！
最高にぜいたくで美味しかったです！



高戸祥隆:T
1)たか兄改め たか爺
2)🎵聴きたい曲：O Holy Night, You Raise Me Up,

ヴィア・ドロローサ、カッチーニのアヴェ・マリア

🎵訪れたい場所：海と山、坂と教会の街、心のふるさと”神戸のクリスマス、ルミナリエ”。
青春いっぱいの高校３年間、全日本合唱コンクール毎年出場出来て、
優勝２回、２位１回を経験（当時は金賞とかではなく厳選に順位がつけられた。
審査員には清水脩、高田三郎、中田喜直など錚々たるメンバーで威圧感すごかった）、

次に、何とかもう一度訪れたい第二のふるさと”シカゴのホワイトクリスマス”。
郊外の家々の煌びやかで幻想的なクリスマスイルミネーションが素晴らしく、
我が家はミシガン湖を見下ろすタワマン４９階で、部屋の灯りを消し、月が昇る湖面や
湖岸沿いを走るハイウェーのテールランプのオレンジ色の帯や遠くの摩天楼を眺め
ながら、窓際のバーテーブルのランプを灯し、ブランデーを片手にクリスマスソングや
ジャズを聴きながら妻とゆったりとした温かい時を過ごした夢のような日々が蘇ります。
PS:すみません、今まで大っぴらに言ってなかった昔話をちょっぴりしてしまいました、
もう老い先短いので、もうそろそろこんなはなしもいいかな、と思ってのことでして
長話お許しください。

3)今年の私の誕生日に、甥っ子のまだ２才の娘がLINEの動画で、舌っ足らずの可愛い声で
一生懸命ハッピーバースデイを歌ってくれて泣きそうになりました。

佐藤雅規:T 
1)所属団体毎に違う
「おすかぁ」「ろい」「さとまさ」
「さとちゃん」「さとう」…。
呼ばれたい希望は特に無し

2)曲「第九」「メサイヤ」、
本「資格取得の教科書」、
映画「とくになし」、
場所「十国峠」、「九十九里海岸」

3)私自身がやっと前を向いて歩み始め
る気になれたということが、

一番の出来事かなぁ

横山雅子:A 
2)今は無理だけど、ヨーロッパの国々の
クリスマスマーケットを巡りたいです。

3)なかなか会うことが難しいなか、
時々送られて来る孫の写真や動画は
嫌なことを忘れさせてくれました😊

須藤幸江:A
1)無回答
2)年末までの作業「一般会計収支報告書」
（TIVE、JCAC)の準備でクリスマスのイメージは
未だです、が、多分家族とケーキを前に
クリスマスソングは（もろびと・・真っ赤な
お鼻の・・清いよしこの夜・・）かしら・・ネ。

3)コロナ・・コロナ・・の1年でしたが何とか
練習を継続出来ました。
やはりコーラスは「筋トレ脳トレ」
老化防止に最適です。。
また新しい変異ウイルス出てきました。
第6派が無いことを祈ります。 82才須藤

山村さん作
多肉植物のリース


